

令和4年9月26日（月）

一般社団法人 KAIGO PRiDE 代表理事 シン・マンジョット・ベディ氏 知事表敬訪問



※後ろのパネルは他県で作成したサンプルです。

内堀知事から、

「介護施設で働いている方は今、元々大変である仕事に加えて、感染症にも気を使わなければいけない。利用者の命にも関わるため、大変な緊張感の中で仕事をしている。その割に光が当たっていないと感じている。

介護の現場で一生懸命、汗かいてがんばって仕事をしている人に光を当てて、『カッコイイ！』『クールだね！』という思いを、たくさんの人に見てもらいたい。ぜひ力を貸してほしい」とのことばがありました。

シン・マンジョット・ベディ代表理事から、

「介護が一番大切な仕事だと思っている。みんな歳をとる。介護の仕事をしている方々がいるから安心していただける。作品を通し、みんなに「ありがとう」と伝えていきたい。

また、写真も大事だが、写真の下にあることばをもっと大事にしている。このメッセージは、モデルが介護の仕事の魅力を自分のことばで伝えているもの。介護職の方は、表に見えている部分だけではなく、そのマインド、考え方がカッコイイ。それが伝わるように発信していきたい。」と仰っていただきました。